

心を一つにがんばった陸上競技会



開会式に参加する選手たち



競技に応援に全力を尽くした陸上部

6月9日（土）、ウェーブスタジアム刈谷で、今年度が最後となる小学校陸上競技会が開催されました。好天に恵まれ、市内15校の代表が記録を競い合いました。亀城小学校の代表として出場した選手も、約1か月にわたる練習の成果を発揮しようと精一杯がんばりました。競技の補助員として参加した子どもたちも、担当した仕事をてきぱきと行い、競技の進行において貢献しました。応援もマナーをしっかりと守って立派にできました。選手も応援もみんなが心を一つにしてがんばった素晴らしい大会になりました。

応援してくださった保護者のみなさま、ありがとうございました。

入賞者は、以下の3名です。

男子80mハードル 2位 宮田 知来
女子80mハードル 6位 鈴木 結歩

女子800m 3位 藤井 音寧



プール開きの様子

夏だ！プールだ！

6月13日（水）、予定通りプール開きを行い、今年も水泳の授業がスタートしました。

この日は、曇り空で、午前中はプールには入れませんでした。5校時には気温・水温共に条件を満たし、6年生の児童がプール開きをしました。はじめは冷たそうな水に、少しためらいもある様子でしたが、一旦入水してしまうと、みんな元気一杯に泳ぎ回っていました。いよいよ夏の暑さで、絶好のプール日和の日が多くなってきて、亀城小学校のプールに子どもたちの元気な声が響き渡っています。これから夏休み中の7月下旬まで、事故のないよう、安全第一で水泳指導をしていきます。目標をもって、水泳の授業に取り組んでいってほしいと思います。

笑顔があふれたPTAスポーツイベント



真剣勝負の高学年



楽しく盛り上がる低学年

6月23日（土）、PTA親子ふれ合い事業として、刈谷市体育館でスポーツイベント「親子ふれあいドッジボール大会」を開催しました。5年目となった今年は、昨年度までと同じく4・5・6年生の部と1・2・3年生の部の2部構成で開催しました。

高学年の試合は、どの試合も真剣勝負でした。お父さんお母さんは、子どもたちの勢いに押され気味の様子でしたが、親子の真剣勝負も見られました。低学年の試合では、子どもたちは、元気いっぱいにお父さんお母さんに挑戦して、親子でふれ合いながらドッジボールを楽しみました。今年もたくさんの保護者の皆様にご参加いただき、子どもたちの笑顔あふれる大成功のスポーツイベントになりました。ご協力に心から感謝申し上げます。また、計画から運営まで意欲的に進めてくださったPTA役員・実行委員・理事のみなさま、本当にありがとうございました。

恒例となった古着のリサイクル・リユース活動には、今年もたくさんのご協力をいただきました。ありがとうございました。

災害に備えて



プラカード下校で見守り



避難する6年生

6月21日（木）、5校時に暴風警報発令時の下校訓練を行いました。暴風警報発令を想定して、通学班毎に体育館に集まり、先生の付添のもと、通学班毎に体育館から下校しました。第1回プラカード下校も行われ、通学路にそれぞれの地区のPTA生活安全委員会のみなさまがプラカードをもって立ち、子どもたちの安全を見守っていただきました。

6月22日（金）、「子どもの判断力・実践力をはぐくむ避難訓練」を実施しました。今回は地震を想定した避難訓練でした。各学級毎に、身を守るための安全行動、避難経路などを確認した後、避難放送によって避難を開始し、4分33秒で全校児童が避難を完了しました。

ご家庭でも、折に触れて、災害時の行動について話題にいただければ幸いです。

